

Franckesche Stiftungen zu Halle

Des Königlichen Propheten Davids Geistreiche Psalmen

Lobwasser, Ambrosius

Braunschweig, 1724

VD18 13158287

Der Cl. Psalm. Davids Regenten-Spiegel.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-215991

3. Nun geht zu seinen Thoren ein, Zu danken ihm von Herzen rein, Kommt in sein'n Vorhoff mit Gesang, Sagt seinem Namen Lob und Danck.

4. Denn er, der HErr, sehr freundlich ist, Sein Güte währet zu aller Frist, Seine Zusag und sein Warheit Währet für und für in Ewigkeit.

Der C1. Psalm.

Davids Regenten Spiegel.

Ich hab mir fürgesetzt für allen Dingen, Von
Gnad, Barmherzigkeit und Recht zu singen, Ein
Lied hab ich gedicht' zu Lob und Ehr Dir, Gott
mein HErr.

2. Fürsichtig und unsträflich ich wil leben,
Auch bis du kommst, das Reich mir einzugeben,
Daß ich mein Haus treulich und wol regier,
Ist mein Begier.

3. Kein böse Sach wil ich mir lieben lassen,
Die Ubertreter pfleg ich sehr zu hassen,
Aus ihn'n ich keinen um mich leiden kan,
Noch sehen an.

4. Ein böses Herz muß eilends von mir weichen,
Ein arger Mensch kan sich zu mir nicht gleichen,
Ein boßhafter mir zu keiner Frist
Willkommen ist.

5. Der seinen Nächsten heimlich thut verläumen,
Der kan sich auch mit nichten zu mir räumen,
Ich leid den nicht, der hoch rein traben thut
Aus stolzem Muth.

6. Mein